
 
Nombre del Alumno: Pablo Daniel Castro Herrera  

Nombre del tema:  Conclusión de maqueta 

Parcial: IV 

Nombre de la Materia: Taller de maquetas 

Nombre del profesor: Arq. José Álvaro Romero Pelaez  

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura  

Cuatrimestre: 4 

Fecha: 26 de noviembre 2023 

 

 

 
 

 

 

 

               MAQUETA 

 

 

 
 







Uno de los mayores trabajos para un arquitecto es la creación de maquetas en arquitectura 

y planos ¿Por qué? Pues porque para crearlas deben estudiar la luz, la orientación de la futura 

edificación, la división de espacios, la reorganizan de otros, etc.… Y todo ello exige un gran 

esfuerzo, pues lo que vemos solo es el trabajo final, pero no el tremendo empeño que hay 

detrás. Al momento de la elaboración de este proyecto fue algo complicado ya que no teníamos 

definida la idea o que proponer después de empaparnos un poco y buscar casos análogos 

conseguimos tener una idea que nos gustó el proceso de elaboración fue algo tedioso ya que 

llevo un poco de tiempo pensar los detalles la distribución sobre todo la escala a utilizar pero en 

conclusión fue muy entretenido y de mucho aprendizaje realizar este proyecto en lo personal 

aprendí cosas nuevas mientras más difícil el desafío mejor serán los resultados y cada uno es 

bueno en algo y este es un proceso el cual vamos aprendiendo de nuestros errores fue un 

cuatri muy raro en el cual vi en qué áreas soy bueno me costó demasiado desempeñar la 

actividad de verdad siendo sincero conmigo pero ver el resultado me pone contento valió la 

pena cada lagrima, cada crisis en querer dejar todo, fue un gusto que usted me diera clase me 

abrió demasiado el panorama aprendí muchas cosas de las cuales estoy muy agradecido las 

llamadas de atención que me dio los consejos y las críticas en que podía mejorar me sirvieron 

bastante a no conformarme con lo poco cuando puedo dar lo mejor de mí, me corte el dedo, 

noches llorando, noches donde me sentía insuficiente donde me comparaba con los demás y 

decía porque no puedo y ellos sí y es donde entendí que todos somos buenos en ciertas áreas y 

cuesta nada sale a la primera estoy muy contento del resultado a pesar de todo, muchas gracias 

arquitecto me di cuenta de lo capaz que soy cuando me esfuerzo y lo veo reflejado en mi 

trabajo me faltan cosas por mejorar paso a paso se ira logrando y en conclusión muchas gracias 

fue un gusto elaborar este proyecto.   

Esto es de gran utilidad porque siempre se puede mejorar la vivienda y corregir posibles errores 

de orientación u otra índole. Una expresión arquitectónica tan visual permite corregir todo 

sobre el terreno antes de llevarlo a la realidad. 


